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Abstract (en)
[origin: EP0812681A1] The printing press has several inking units on a common impression cylinder (12). The printing press further comprises
rollers (16,18) held in two bearing blocks (22) radially relative to the impression cylinder, and with one end in a folding bearing (42) and the other in
a holder. The folding bearing, in the opened state, is open in the movement direction of the corresponding bearing block. It can be moved by moving
this bearing block in the radial direction relative to the impression cylinder, thus enabling the roll bodies to be removed axially.

Abstract (de)
Druckmaschine mit einem zwischen Seitenteilen (10) des Maschinengestells gelagerten Gegendruckzylinder (12) und vorzugsweise mehreren
Farbwerken (14) mit jeweils mindestens einem Walzenkörper (Druckzylinder 16 oder Farbauftragwalze 18), der mit seinen entgegengesetzten
Enden in Lagerböcken (22) gelagert ist, und mit an den Seltenteilen gehaltenen Führungen (28), auf denen die Lagerböcke derart geführt sind, daß
der Walzenkörper annähernd radial in bezug auf den Gegendruckzylinder bewegbar ist, dadurch gekennzeichnet, daß die Führungen (28) an den
Innenflächen von einstückig mit den jeweiligen Seitentellen (10) ausgebildeten Tragarmen (34) angebracht sind. <IMAGE>
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